

La Saléviennne sur tous les fronts

Alors qu'elle vient de fêter ses vingt ans d'existence, l'association ne manque pas de projets.

L'association va prochainement éditer trois nouveaux livres : Les Echos Saléviens n°14, qui contiendront notamment des articles sur Justin de Viry et sur la correspondance en prison du Père Favre, du juvénat de Ville-la-Grand, qui fut assassiné par les Nazis en

1944, ainsi qu'une monographie consacrée à la commune d'Andilly et la thèse de l'historien américain Paul Abrahams sur la seconde guerre mondiale.

Grâce à son vice-président, Claude Barbier, l'association est aussi à l'origine de l'exposition "le Pasteur, le Roi et le

Saint" (Théodore de Bèze, Henri IV et François de Sales) qui se tient actuellement à la Bibliothèque Publique Universitaire de Genève et qui rejoindra cet automne le château d'Annecy.

Enfin, deux conférences sont programmées, le 17 septembre à 20 h 30 à Neydens

("Comment Neydens redevint catholique par la grâce de ces Messieurs de Genève et de Sa Majesté de Savoie" par Michel Cusin-Brens) et le 8 octobre à 14 h 30 (lieu à préciser) sur le traité de 1760 entre la France et la Savoie, par Joannes Pallières.